
1815/AB XX.GP 
 
Beantwortung 
der Anfrage der Abgeordneten Petrovic, Wabl, Freundinnen und Freunde 
betreffend Venwendung des Insektizids Furadan als Giftköder 
(Nr. 1953/J) 
Zur beiliegenden Anfrage führe ich folgendes aus: 
lm Hinblick darauf. daß mit Inkrafttreten der BMG-Novdle, BGBI.1.Nr. 21/1997, die 
Angelegenheiten des Giftverkehrs auf das Bundeskanzleramt übergegangen sind, weise ich 
darauf hin, daß die Beantwortung der vorliegenden Anfrage nicht in meinen 
Kompetenzbereich fällt. 
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